

El Eco de Cartagena.

Año XXVII.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7572

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN.

CARTAGENA.—En quincenas, 2 pesetas; tres meses, 5 id.; PROVINCIAS, tres meses, 4 id.; EXTRANJERO, tres meses, 11 id.
La inserción empieza á contar desde el 1.º y 16 de cada mes.
Correspondencia en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, rue Caumarlin, 61.
John E. Jones, 31, bis, Rue du Faubourg Montmartre.
En Londres: 166 Fleet Street E. C.

SABADO 5 DE FEBRERO 1887

CONDICIONES.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal. No se devuelven los originales.

Administrador.—D. Emilio Garrido Lopez.

ECOS DE MADRID.

4 de Febrero de 1887.

Se nota que estos días abundan en las salas los órganos y pianos que ejecutan las piezas más agrides del repertorio de operetas y de zarzuelas.

Puede ser que no bajen de trescientos los instrumentos callejeros que nos roban el oído y apartan de nuestro ánimo las tristezas que le invaden.

Se ha dicho que este derroche musical es una medida que ha tomado el Ayuntamiento para ofrecer al gún consuelo al atribulado vecindario.

Si es así, demos gracias al Municipio; porque si los aires de la *Mascota* y de la *Grán vía*, del *Boccaccio* y de *Juanita*, no vinieran á recordarnos tiempos mejores; á las epidemias que diezman á los niños, habría que añadir otra que acabaría con los adultos: nos moriríamos hipocóndricos.

Por que vayan ustedes echando cuentas. Los periódicos nos dicen que en los últimos tres meses ha perdido la Península cincuenta mil niños. ¿Cuántas familias están apenadas!

Y no solo los que amaban á esos ángeles son los que sufren. Los padres que conocen esa terrible cifra, sufren ante la idea de que se sumen con los pedacitos de su corazón.

La baja de los valores públicos es otro motivo de profunda tristeza. La economía se impone y la economía representa la falta de trabajo, la decadencia de la industria, los grandes apuros del obrero.

El número de desocupados aumenta y ya sabemos lo que es la ociosidad. En Madrid se ven unas caras que asustan. Si esas cabezas piensan ¡qué pensamientos tan negros abrigarían!

Las manos que piden se multiplican. No puede darse un paso sin encontrar un pordiosero.

¿Qué sería de nosotros sin los orgánillos?

Porque los que van á los bailes de máscaras se divierten y también porque la buena sociedad procura distraer su melancolía con amenas y lujosas reuniones, con banquetes distinguidos y con bailes, donde la juventud puede olvidar que el hermanito vale que recorra feliz, es un valiente lágrimas.

Nos dicen que se ha multiplicado mucho, que en los pasillos el sufrimiento llega á la desesperación. Si es un consuelo, que yo creo que no lo es, consuélenos el saber que también en Madrid padecemos.

No tenemos sobre nuestros compañeros patriotas más que una ventaja: la de que nos ofrecen música á todas horas.

Pero el antiguo refrán que aconseja poner buñuelos á malos tiempos, puede sacarnos de esta crisis. Todas las desdichas tienen remedio, excepto las que nos causan esos seres queridos que nos orrebatan la enfermedad. Que baja la Bolsa, ya subirá. Su vida es esa, subir y bajar. Se reduce uno y en vez de ir á una butaca al Teatro Real, se va á Price donde por seis reales se pasa el rato.

No hay para trajes y es necesario renunciar á los bailes elegantes. Se compra una novela de Alarcón ó de Perez Galdós, de Claretie ó de Merrouvel, y durante dos ó tres noches se vence al aburrimento.

El marqués de Figueroa atildado novelista, puede ofrecer la agradable compañía de la *Vizcondesa de Armas* protagonista de su última novela y hay la ventaja de que se puede estar con ella al amor de la lumbre y en traje negligé.

Barcelona que es bajo el punto de vista editorial el Leipzig de España, ofrece á los que se complacen en la lectura de obras interesantísimas.

Ahora ha empezado á circular una de la inteligente casa editorial de Cortezo y Compañía que se titula *Los Capitales de Europa*. Gracias á los grabados y á las detalladas descripciones, puede uno pasar el rato en París ó Londres, en Berlín ó Roma y esto sin moverse de casa, sin los gastos y las incomodidades del viaje.

También ha despertado viva curiosidad un libro que con el título *De Puerto-Rico á Madrid* ha escrito y publicado el Sr. D. Manuel Fernandez Juncos ilustrado director del *Buscapié*, periódico de gran circulación en la citada provincia de ultramar.

Todos los libros de viaje tienen el privilegio de despertar curiosidad. No hay nada más interesante que un viajero que saber pensar y sentir, y el Sr. Fernandez Juncos pertenece á este gremio.

El Baile de la Sociedad de Escritores y Artistas ha sido este año brillante y fructuoso.

Por supuesto que más que baile debía llamarse *conversación*.

No se baila en él pero se habla de lo lindo y ¡con un ingenio!

No estuvo allí el famoso adivinador de pensamientos que tanto preocupa á los madrileños; si hubiera estado el ya famoso Mr. Cumberland, se aprende de memoria á todas las mujeres bonitas de Madrid.

¡Había tanta electricidad! En los círculos políticos se habla mucho de las cosas de una famosa cuenta de caramelos que podríamos llamar parlamentarios.

—A nadie le amarga un dulce de la vida el refrán.

Esta regla va á tener una excepción. Hay caramelos que amargan. No conviene *acaramelarse* demasiado.

JULIO NOMBELA.

MARINA.

Se ha concedido la cruz del Mérito Naval con distintivo blanco, al tercer practicante de la armada D. Marcelino Armendariz Alonso, que sirve en el departamento de Ferrol.

—Se ha dispuesto sea pasaportado para Filipinas un segundo practicante de la armada, en reemplazo de D. José Mariño Casanova.

—Se ha concedido permuta de destinos á los segundos practicantes D. Gabriel Lorea y D. Pedro Ferragut.

—Se ha ordenado sean nombrados para Ultramar dos practicantes en reemplazo de D. Angel Vicente y don Gabriel Lorea, que se hallan el primero con un año de residencia, y el segundo con cuatro meses de licencia por enfermo.

—Se ha concedido el retiro al ingeniero inspector de segunda clase de la Armada, D. Joaquín Fernandez de Haro.

—Se han remitido al Consejo Supremo de Guerra y Marina, para la acordada que corresponda, los expedientes en solicitud de la gran cruz de la Real y militar orden de San Hermenegildo, promovidos por el capitán de navío de primera clase, D. Vicente Montojo y Trillo, y los tenientes de navío, D. Isidoro Seris Gramir y D. Juan Manuel Santisteban.

Al mismo alto cuerpo se ha remitido el expediente promovido por el comandante de la escala de reserva, D. Francisco Cabrerizo, en solicitud de la placa de San Hermenegildo.

—Se ha concedido premio de constancia de 37'50 pesetas mensuales, al segundo condestable D. Manuel Cordeiro.

PROYECTO DE ABREGLO EN ORIENTE.

Se asegura que Inglaterra está trabajando activamente para que se forme una federación compuesta de Serbia, Rumania, Bulgaria y Grecia.

El Gobierno turco se opone resolutely á este proyecto.

Se añade que Rusia tampoco consentiría que se llevara á cabo.

Las negociaciones partieron del Gobierno de Belgrado, siguiendo, al parecer, las inspiraciones del agente británico en aquella corte.

GRAVES NOTICIAS.

El corresponsal del *Standard* en Berlín, persona autorizada y ge-

neralmente inspirada por la cancillería alemana, ha mandado el siguiente despacho á su periódico.

«Tengo la misión de desvirtuar las impresiones en extremo alarmistas y las noticias y comentarios de sensación lanzados por el *Post* de Berlín y por el *Freundblatt* de Viena en estos últimos días.

Pero cuando me disponía á hacerlo así he celebrado una importante conferencia con un personaje cuya autoridad es digna de la más absoluta confianza.

Las declaraciones que me ha hecho este personaje y las noticias que me ha dado me obligan á decir que la situación entre Alemania y Francia es en los actuales momentos tirante en extremo y que no se ve la solución.»

El corresponsal añade que el conflicto entre Alemania y Francia puede estallar inmediatamente.

Los debates de París, dan cuenta de que se reinado la mayor efervescencia en los pasillos de la Cámara de los Diputados, durante la tarde del 3.

Las impresiones son casi universalmente alarmistas.

En los pasillos se comentaba con gran viveza el pánico habido en la Bolsa considerándolo como un síntoma de importancia.

Igualmente atribuye gravedad á la prohibición de exportar caballos dictada por Rusia y por Austria.

Por fin cesa de duda la noticia que más honda sensación produce es el rumor que circula de que el gobierno alemán proyecta levantar un empréstito.

Telegramas que acaban de llegar á París de Berlín comunican la grave noticia de que en aquella capital circula el rumor de que el gobierno imperial piensa levantar un empréstito de 300 millones de marcos.

El rumor añade que el producto principal de este empréstito se destina á armamentos y gastos generales de guerra.

BÉLGICA ARMÁNDOSE.

De Bruselas telegrafian á Londres que es prematura la noticia de que el gobierno belga vaya á pedir un crédito de 50 millones de francos para atenciones militares.

Lo que hay de cierto es que las autoridades militares belgas aconsejan que se pida un crédito de 80 millones de francos para el presupuesto de Guerra. De esta suma se consagraría la cuarta parte á la adquisición de fusiles y el resto á obras y preparativos de carácter defensivo.